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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BÁSICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 

 

PEDECIBA  

    

 

Acta Nº 06/2016 - En Montevideo, a los 11 días del mes de mayo de 2016, se reúne la Comisión de 
Posgrado del Área de Física en sala de Seminarios de Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Julio Fernández, Paulo Valente, Adriana Auyuanet y estudiante Daniel Gau. 
Ausentes: Nicolás Rubido (con aviso). 
Hora de Inicio: 9:00 hs. 
 
1.- Consideración de Actas Anteriores,  CP 05/16 del 27 de abril de 2016. 

Resolución: Se aprueba con modificaciones. 
UNANIMIDAD 4/4 

2.- ASUNTOS PREVIOS. 
 

3.- ASUNTOS ENTRADOS con antecedentes o proyecto de resolución. 
3.1.- Entrevista con Marcelo Barreiro 
Resolución: Se mantiene en el Orden del Día. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.2.-   Solicitud de licencia de Tesis de Maestría, Alfredo Fernández 
 El Estudiante Alfredo Fernández presenta nota solicitando licencia de la Maestría en Física hasta 

el 15 de noviembre de 2016, por motivos personales. 
Resolución: Se aprueba la licencia de la Maestría en Física para el Estudiante Alfredo 
Fernández hasta el 15 de noviembre de 2016 

UNANIMIDAD 4/4 
3.3.- Plan de Trabajo y Materias del estudiante de Doctorado, Gonzalo De Polsi 

En nota avalada por sus tutores, Nicolás Wschebor y Matthieu Tissier, el estudiante de 
Doctorado Gonzalo De Polsi presenta su Plan de Trabajo y plan de Materias de Doctorado. En 
este constan los cursos: “Transiciones de Fase y Fenómenos Críticos” y “Teoría Cuántica de 
Campos” (Aprobadas CP 15 créditos). 
Resolución: Se aprueban el plan de Trabajo y el plan de materias del estudiante de Doctorado 
Gonzalo De Polsi con los cursos “Transiciones de Fase y Fenómenos Críticos” y Teoría Cuántica 
de Campos. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.4.- Seguimiento de estudiantes de posgrado 

La Comisión de Posgrado analiza el avance de los estudiantes de posgrado según los datos 
presentes en Secretaría y en Bedelía de Facultad de Ciencias.  
Resolución:  a)  Se  constata  un  número  importante  de  estudiantes  que están  avanzando  a  
buen ritmo en sus planes de trabajo y cursos.  b)  Existen casos particulares donde se constatan 
demoras significativas, que la Comisión de Posgrado está analizando de manera especial.  c) Se 
contactará a los estudiantes con atrasos en sus carreras para que presenten un  informe  
avalado  por  sus  Orientadores,  con  el  grado  de  avance  de  sus  estudios.  Se  los invita  a  
su  vez  a  plantear  cualquier  dificultad  que estén  teniendo  en  el  desarrollo  de  su posgrado 
en la que la Comisión pueda ayudar a resolverlos. 

UNANIMIDAD 4/4 
Próxima reunión: miércoles 25 de mayo de 2016 
Finalización: 11:00 hs. 
 
 
 
 
Julio Fernández 
Coordinador  
Comisión de Posgrado 
Área de Física 
JF/az 


